

DAS GROSSE RENNEN



22.9.
15 Uhr

Saisonabschluss mit Stil

anschließend Cubanisches Rythm-Konzert mit den Power-Frauen von „Bacalao“ Für Verpflegung ist gesorgt!

Was ist ein Fliewatüüt?

- „1. Ein Fliewatüüt kann fliegen wie ein Hubschrauber, deshalb Flie.
- 2. Es kann wie eine Ente auf dem Wasser schwimmen, deshalb wa.
- 3. Es kann aber auch auf der Straße fahren, genau wie ein Auto, nur viel langsamer. Autos „tüüten“ sehr häufig, deshalb tüüt.“
- (aus: *Robbi, Tobbi und das Fliewatüüt* von Boy Lornsen aus dem Jahre 1967, Kapitel 1)

Worum geht´s?

In Teams bauen und gestalten die Bauhütten-Kinder vom 19.-21.9. im Wesergarten ihre „Fliewatüüts“. Gestellt werden einfache, selbst gefertigte Bausätze aus Restmaterialien, damit die Kinder die Konstruktion ihrer Fliewatüüts eigenständig zusammenbauen können.

Danach geht es bei jedem Team unter höchster Geheimhaltung um die Performance: Eine Geschichte muss erdacht werden, die Verkleidungen dazu müssen stimmen und – natürlich – das Tuning des Fliewatüüts dazu passen.

Dabei müssen wieder haarsträubende TÖF-Bedingungen erfüllt werden, die jedoch bis zum 19.9. streng geheim bleiben.

Das Rennen beginnt am 22.9.2018 um 15 Uhr im Park von Lippoldsberg. Zunächst werden die Teams ihre Fliewatüüts samt Geschichte dem geneigten Publikum präsentieren – solange sie noch ganz sind. Danach geht es auf einen aufregenden Parcours, der – wie könnte es anders sein – durchs Wasser, über Land und durch die Luft führt.

Wer jubeln und anfeuern kann, möge dies tun. Wer Spaß versteht, wird ihn haben. Und wer noch Erinnerungen & Photos an die Backetroogrennen von einst hat, bringe sie gerne mit!

Bis gleich, Eure Bauhütte